



Maqam E'chahid (mémorial du martyr)

(Wilaya d'Alger, Algérie)

Érigé en 1982, à l'occasion du 20e anniversaire de l'indépendance de l'Algérie, le Maqam E'chahid (Mémorial du Martyr), dominant Alger, a fait l'objet, au printemps 2017 d'un appel d'offre pour rénover sa mise en lumière emporté par Comatelec-Schreder. Les éclairieurs assurent la maîtrise d'œuvre de l'opération, des études photométriques jusqu'aux réglages et à la programmation complète des scénarii. Conduit dans un temps record de

deux mois, ce chantier colossal a été réalisé dans un esprit «plug n' play». Il a permis de réhabiliter ce symbole national et de le rendre visible jusqu'à 35 km dans la baie d'Alger.

maître d'ouvrage
ville d'Alger
conception lumière
les éclairieurs
installateur
ERMA
fabricant
Comatelec

budget
508 000 € HT
livraison
2018-2019